



【目指す児童像】

自分が好き 友達が好き 学校が好き 東谷が好き  
【統一理念(コンセプト)】「やる気」「根気」「負けん気」

## いっぱい 仲良くしようね! ~ようこそ1年生~

1年生が入学して、間もなく1ヶ月が経とうとしています。

4月22日(月)に、1年生も給食が始まりました。献立は、子どもたちに人気があるチキンカレーライスでした。しっかり噛んで食べる様子に、頼もしさを感じました。

また、26日(金)は、1年生を迎える会の後、歓迎遠足が行われました。当日は、曇りでしたが、この週の前半に雨天が続き、目的地であった井手浦浄水場の広場の足元が悪かったため、行き先を興農会館に変更しました。興農会館の広いグラウンドで、同じ縦割りグループの人たちと「鬼ごっこ」や「だるまさんがころんだ」などをして、元気いっぱい遊んでいました。1年生に気遣いながら遊ぶ上級生、そして笑顔で上級生を追いかける1年生、どちらも微笑ましい光景でした。

5月1日(水)には、2年生が1年生と一緒に、学校探検を行いました。学校施設について、優しく教える2年生とそれをしっかり聞く1年生。どちらにも笑顔が見られ、和やかな時間でした。

本年度は、この縦割り活動を行う場面を、これまでより増やしていく予定です。上級生になるにしたがって、手本となる行動を増やしていけるようにしたいと考えます。また、1年生も含め全児童が、さらに立派な「新道寺っこ」になれるよう、指導してまいります。



### 「ひまわり教室」 始まりました

本年度より、毎週水曜日の14時45分から15時10分を「ひまわり教室」とし、補充学習を行ってまいります。主に、算数科の復習を行います。学習する内容は、その時点で学習している内容であったり、前の学年の内容であったり、児童の状況や学習進度の状況によって考えてまいります。また、計算ドリルやタブレット端末を利用した復習も行います。指導には、担任ともう1名以上の職員が関わり、児童が分からないところを教えたり、採点をしたりしてまいります。複数の職員が関わることにより、学習の定着ができるようにしたいと考えています。6月からは、教育委員会より、3、4年生を対象に、指導員が配置されます。配置人員が増えることにより、さらに指導が充実できるのではないかと考えております。

「ひまわり教室」で学習したことが、家庭での自主学習に活かせるよう、ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。

#### 5月の主な行事

※ 今後の状況により、中止や変更がある場合もあります。ご了承ください。

- |                     |                         |
|---------------------|-------------------------|
| 10日(金) リコーダー講習会(3年) | 27日(月) 運動会の代休           |
| 13日(月) 運動会の練習開始     | 28日(火) 運動会予備日           |
| 読み聞かせ(1、2年)         | 30日(木) スクールギラヴァンツ(5、6年) |
| 20日(月) 読み聞かせ(3、4年)  | 市丸小との交流(1、2年)           |
| 25日(土) 運動会          | 31日(金) 交通安全教室(1年)       |